



ENT DE REAU LES OUBLIES !

Ce jour, encore une magnifique surprise suite à la CAP des surveillants (3 arrivées, alors qu'il a été demandé au moins 6 collègues.)

Effectif à ce jour, il manque un tiers de l'effectif total. **Y a-t-il déjà la politique du « 1 fonctionnaire sur 2 », non remplacé ?**

Entre le manque de personnel et les véhicules non adaptés pour leurs missions, les collègues sont à bout de souffle, des journées qui varient entre 15 heures et 19 heures, sans avoir le temps de repos journalier défini par la loi entre deux services !!!

Effectivement, l'ENT de REAU est en souffrance, la sonnette d'alarme a été tirée plus d'une fois.

Que faut-il ? un accident grave ou pire encore ? Pour voir enfin une amélioration de leurs conditions de travail.

Fo justice Reau demande de meilleures conditions de travail pour les collègues.

Fo justice Reau demande des renforts en urgence.

